



Asesinan a balazos a Benito Aguas, diputado del PVEM en Veracruz



El pasado 9 de diciembre la Fiscalía General del Estado de Veracruz informó sobre el fallecimiento del diputado Benito Aguas Atlahua, en el distrito de 18 de Zongolica. Las primeras versiones indican que el legislador fue víctima de una agresión con un arma de fuego. A pesar de que los testigos contactaron a los servicios de emergencia, falleció por la gravedad de las heridas.

En la escena del crimen, también se halló un cuerpo sin vida de un hombre presuntamente identificado como Agustín Linares López, un ingeniero del estado, con quien no se ha esclarecido una posible relación con el diputado. Tras los hechos, las autoridades del estado de Veracruz desplegaron un operativo de fiscales y peritos en el sitio del asesinato. Por su parte, la FGE de Veracruz indicó que se abrió una carpeta de investigación para deslindar responsabilidades.

"La Fiscalía General del Estado informa que, lamentablemente, ha fallecido el diputado federal por el distrito 18 de Zongolica, Benito Aguas Atlahua, a causa de las heridas ocasionadas por una agresión con arma de fuego", publicó la FGE en X.

La muerte de Benito Aguas, diputado del Partido Verde de México (PVEM) desató una serie de reacciones por parte de políticos y partidos, quienes lamentaron los hechos e hicieron un llamado a las autoridades para hacer justicia en el caso del legislador de manera urgente.



Por su parte, la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, expresó sus condolencias a través de las redes sociales y se comprometió a garantizar justicia en el caso del legislador.

¿Dónde asesinaron a Benito Aguas?

Las primeras versiones aseguran que Benito Aguas se encontraba a bordo de una camioneta en la comunidad de Tepenacaxtla en el municipio de Zongolica, cuando recibió dos disparos, uno de ellos en la cabeza y otro en el tórax. El diputado acudió este fin de semana a Zongolica para mantener una convivencia con personas de la zona.

Trascendió que durante su campaña electoral, el legislador solicitó protección por al Instituto Nacional Electoral (INE), al asegurar que la zona representaba un alto riesgo de inseguridad, por la reciente incidencia en robos y atentados contra políticos. Dentro de los casos, Ignacio Ramírez, candidato del Movimiento Ciudadano, fue asaltado en la zona.

¿Quién era Benito Aguas, diputado asesinado en Veracruz?

Benito Aguas estudió la licenciatura de Ingeniería en Control e Calidad por la Universidad Veracruzana. Fue alcalde de Zongolica y pidió licencia para las elecciones del pasado 2 de junio. En las elecciones del 2017, de igual forma compitió para la presidencia de Zongolica, sin embargo no consiguió la victoria. En 2018, fue suplente en la diputación local del distrito 12, del mismo municipio.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/10/asesinan-balazos-al-benito-aguas-diputado-del-pvem-en-veracruz-660337.html>